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Questions 

• Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique 
Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-
vous des suggestions à formuler ? 

L’architecture est la dernière chose qui me concerne. L’expropriation d’une famille pour 
construire cette poste est inacceptable. Surtout quand il y un terrain qui appartient déjà à la 
STM au coin St-Denis/Bellechasse. 

 

• Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ? 

Oui. Beaucoup. Je pense à la famille qui doit sacrifié leur maison de 40 ans. Je pense au fait 
que la STM n’a même pas leur récompensé d’un montant qui leur permettrait de rester dans 
le quartier. Je pense à l’inhumanité que vous leur montrez. Je pense à la disruption de ma 
vie quotidienne pendant QUATRE ans - la poussière, le bruit, l’impact sur la circulation. Je 
pense à tous les questions que nous avons comme résidents qui n’ont toujours pas été 
répondues par la STM et la ville - par exemple: Pour quelle raison vous avez choisi cet 
endroit quand il y en d’autres qui seront beaucoup moins disruptifs pour les résidents et 
n’obligeront pas l’expropriation d’une famille qui habitent ici depuis 40 ans????? Je pense 
au terrain sur St-Vallier qui vous appartenait mais que vous avez vendu pour l’énorme 
somme de $25,000 il y a quelques années. Je pense au budget pour la nouvelle bâtisse que 
vous construisiez sur Bellchasse qui est apparement des centaines de millions plus que 
prévu. 

 

• Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos 
attentes pendant la période des travaux ? 

Que vous trouvez un autre endroit. À côté de la cour des jeunes? Sur votre propre terrain? 

 

• Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et 
activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions 



pour que l’exploitation de ces nouvelles infrastructures s’intègre 
harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la 
vie des résidents ? 

Après la construction??? Pour de vrai? C’est les prochaines 4 ans qui me concerne. On sait 
très bien que ça risque de prendre plus de temps. Alors 5 ans? 6 ans? 

 

• Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du 
PVM Bellechasse ? 

Ce projet tel quel est complètement inacceptable. Je comprends très bien le besoin de 
reconstruire cette poste de ventilation mais les choix que vous avez fait par rapport à son 
endroit sont ridicules. C’est absolument inhumain de forcer un couple de 70 ans de 
déménager pour accommoder un tel projet. La façon dont vous l’avez annoncer - des cartes 
dans nos boîtes à lettres et un pancarte sur la bâtisse qui sera démolie est insultant. 
Aucune questions posées aux résidents, aucun consultation avant d’avoir choisi un endroit, 
vous l’avez simplement annoncé comme fait accompli. 


